

Nominations à la Haute Autorité de Santé

Écrit par HAS

Vendredi, 04 Novembre 2011 17:22 -



Véronique Chenail est nommée secrétaire générale de la Haute Autorité de Santé (HAS) à compter du 1

er

novembre

2011.

Par ailleurs,

Catherine G

renier

sera

nommé

e

adjointe au directeur de la qualité et de la sécurité des soins à compter du 1

er

décembre prochain. Elle assurera également les fonctions de

chef du service indicateurs pour l'amélioration de la qualité et de la sécurité des soins

en remplacement de Christine Gardel

, appelée à d'autres

fonctions

.

Véronique Chenail, 50 ans, est nommée secrétaire générale de la Haute Autorité de Santé à compter du 1er

novembre

2011

.

Auparavant,

elle

occupait un poste de chargée de mission auprès du secrétaire général chargé des ministères sociaux. A ce titre, elle a participé à l'accompagnement et à la mise en œuvre de la réforme

des A

gences

R

égionales de

S

anté

.

Véronique Chenail a débuté sa carrière comme professeur d'histoire et de géographie avant d'être nommée en 1993 Inspecteur des affaires sanitaires et sociales. De 1995 à 2000, elle a été responsable de la cellule de gestion des praticiens hospitaliers puis responsable de l'organisation et du suivi des conférences régionales de santé et des états généraux de la santé à la DRASS (Direction Régionale des Affaires Sanitaires et Sociales) d'Ile-de-France. Nommée Inspectrice principale des affaires sanitaires et sociales en 1999, elle rejoint la DDASS (Direction départementale des Affaires Sanitaires et Sociales) de l'Essonne comme responsable du service des établissements de santé et de l'offre de soins en 2000. Après un passage à l'Ecole Nationale de Santé Publique de 2004 à 2005, elle

Nominations à la Haute Autorité de Santé

Écrit par HAS

Vendredi, 04 Novembre 2011 17:22 -

a
occup
é
le poste de directeur adjoint au centre hospitalier interdépartemental de psychiatrie de l'enfant
et de l'adolescent à
la Fondation Vallée
(Val-de-Marne)
puis a
rej
oint
,
en novembre 2006
,
le
c
entre
h
ospitalier de Lagny-Marne-La-Vallée en qualité de
directrice
du pôle
ressources humaines
.

A la tête du secrétariat général de la HAS, elle aura la responsabilité de l'ensemble des fonctions support et du contrôle interne. Elle sera notamment chargée de la mise en oeuvre du projet HAS dans ses dimensions manégeriales ainsi que du développement du contrôle de gestion.

Écrit par HAS

Vendredi, 04 Novembre 2011 17:22 -

Catherine Grenier, 41 ans, sera nommée adjointe de Thomas Le Ludec, à la direction de l'Amélioration de la Qualité et de la Sécurité des Soins (DAQSS) et chef du service indicateurs pour l'amélioration de la qualité et de la sécurité des soins à compter du 1^{er} décembre prochain

.
Ancien interne des hôpitaux de Paris, elle est médecin de santé publique et diplômé de l'ESSEC. Elle est également titulaire d'un Diplôme d'Etudes approfondies « système de soins hospitaliers » de l'université Paris VII et d'une maîtrise de sciences biologiques et médicales (MSBM).

Après avoir occupé plusieurs postes en lien avec la qualité et la sécurité des soins en milieu hospitalier elle rejoint en 2001 le service de santé publique du groupe hospitalier Cochin-Port Royal, AP-HP, en qualité d'assistante hospitalo-universitaire. En 2003, elle devient chef de projet COMPAQH (Coordination pour la Mesure de la Performance

Nominations à la Haute Autorité de Santé

Écrit par HAS

Vendredi, 04 Novembre 2011 17:22 -

et l'Amélioration de
la Qualité Hospitalière

),

un

projet de recherche

commun

INSERM-ANAES-DHOS

.

Catherine Grenier est depuis 2005 en poste au sein de la Fédération Française des Centres de Lutte contre le Cancer - groupe UNICANCER, où elle a notamment occupé l

a

fonction

de directrice Qualité-Indicateurs

.